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ACTA  DE LA CENTÉSIMO DÉCIMA SEXTA  
CABILDO EXTRAORDINARIO DEL AYUNTAMIENTO DE 

SAN MARTIN  TEXMELUCAN  (2014-2018) 
 
 

SIENDO LAS NUEVE HORAS CON DIEZ MINUTOS DEL DÍA 
MIÉRCOLES  CATORCE DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECISÉIS, EN 
EL SALÓN DE CABILDOS DEL PALACIO MUNICIPAL, REUNIDOS LOS 
CIUDADANOS JOSÉ RAFAEL NÚÑEZ RAMÍREZ, EN SU CARÁCTER DE 
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MARTHA HUERTA 
HERNÁNDEZ, SÍNDICO MUNICIPAL, ASÍ COMO LAS REGIDORAS Y 
REGIDORES: MARCO ANTONIO ESCOBEDO GUTIÉRREZ, FERNANDO 
MENESES MORAN, PABLO MÉNDEZ ANAYA, REFUGIO RAMÍREZ 
MADRID, EMILIO FLORES OLGUÍN, JOSÉ MATEO JUÁREZ PAREDES, 
CARMEN JUÁREZ LÓPEZ, MERCEDES FIGUEROA GONZÁLEZ, 
GRACIELA REYES ISLAS, OLGA MARGARITA LÓPEZ OLVERA, OSCAR 
QUIROZ CASTAÑEDA Y ADRIÁN SOTO SALAMANCA, SECRETARIO 
DEL AYUNTAMIENTO PARA DAR FE Y CON FUNDAMENTO EN LO 
DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS 115 DE LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, 107 FRACCIÓN 
IV DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y 
SOBERANO DE PUEBLA Y LOS ARTÍCULOS 70, 71, 72, 74, 75, 76, 
77, 78 FRACCIÓN XX Y 91 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL 
ESTADO DE PUEBLA, CON LA FINALIDAD DE LLEVAR A CABO LA 
PRESENTE SESIÓN, CABILDO EXTRAORDINARIO, BAJO EL 
SIGUIENTE PROYECTO DEL: 
 

ORDEN DEL DÍA 

1.- PASE DE LISTA DE LOS ASISTENTES. 
2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 
3.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
4.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA 
SOLICITAR Y TRAMITAR ANTE LA COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y 
CRÉDITO PÚBLICO DEL H. CONGRESO DEL ESTADO Y LA 
COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTA PÚBLICA DEL CONGRESO 
DE LA UNIÓN AMPLIACIÓN DE PRESUPUESTO Y/O PRESUPUESTO 
EXTRAORDINARIO PARA EL EJERCICIO FISCAL 2017, CON LA 
FINALIDAD DE DAR CUMPLIMIENTO A LA EJECUTORIA DICTADA 
DENTRO DEL INCIDENTE DE CUMPLIMIENTO SUSTITUTO 629/2015 
DE LOS ÍNDICES DEL JUZGADO PRIMERO DE DISTRITO DE 
PROCESOS PENALES, FEDERALES EN EL ESTADO DE PUEBLA. 
5.- CIERRE DE LA SESIÓN. 
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EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DESAHOGANDO EL PRIMER 
PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA, PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE 
LISTA, HACIENDO CONSTAR LA PRESENCIA DE LAS SIGUIENTES 
PERSONAS:  

 

C. JOSÉ RAFAEL NÚÑEZ RAMÍREZ  

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL…………          PRESENTE. 

REGIDORAS Y REGIDORES: 

C. MARCO ANTONIO ESCOBEDO GUTIÉRREZ……            PRESENTE. 

C. TOMAS ARTURO TOSTADO VELÁZQUEZ………..       INASISTENCIA  

JUSTIFICADA 

C. FERNANDO MENESES MORAN………………………..            PRESENTE. 

C. CARMEN JUÁREZ LÓPEZ…………………………………            PRESENTE. 
 
C. GRACIELA REYES ISLAS…………………………………             PRESENTE. 

C. PABLO MÉNDEZ ANAYA…………………………………..            PRESENTE. 

C. JOSÉ MATEO JUÁREZ PAREDES……………….......            PRESENTE. 
 
C.  REFUGIO RAMÍREZ MADRID…………………………..           PRESENTE. 
         
C. MERCEDES FIGUEROA GONZÁLEZ…………………            PRESENTE. 

C. EMILIO FLORES OLGUÍN…………………………………            PRESENTE.  

C. OLGA MARGARITA LÓPEZ OLVERA………………..             PRESENTE. 

C. OSCAR QUIROZ CASTAÑEDA………………………..             PRESENTE. 
              
C. MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ……………………..             PRESENTE. 
SÍNDICO MUNICIPAL   
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DESAHOGANDO  EL PUNTO  NUMERO  DOS:  

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, ADRIÁN SOTO SALAMANCA: ME 
PERMITO INFORMARLES LA ASISTENCIA DEL PRESIDENTE 
MUNICIPAL, LA SÍNDICO MUNICIPAL Y ONCE REGIDORES, SE 
ASIENTA LA INASISTENCIA JUSTIFICADA DEL REGIDOR TOMAS 
ARTURO TOSTADO VELÁZQUEZ, DERIVADO QUE ASISTIRÁ A UNA 
CAPACITACIÓN EN LA CIUDAD DE MÉXICO PARA CONOCER LAS 
NORMAS TÉCNICAS DE INOPERATIVIDAD DE LOS SISTEMAS DE 
VIDEO VIGILANCIA PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA: ESTANDO 
REUNIDA LA MAYORÍA DE LOS CABILDANTES DECLARO QUE HAY 
QUÓRUM LEGAL PARA LA CELEBRACIÓN DE LA CENTÉSIMO 
DÉCIMO SEXTA SESIÓN, CABILDO EXTRAORDINARIO, TENIÉNDOSE 
POR INSTALADA FORMALMENTE LA SESIÓN. 

 

DESAHOGANDO  EL  PUNTO  NUMERO TRES:  

PRESIDENTE MUNICIPAL, JOSÉ RAFAEL NÚÑEZ RAMÍREZ: EN 
RELACIÓN AL TERCER PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA Y TODA VEZ 
QUE SE HA ENTREGADO A TODOS LOS INTEGRANTES LA 
CONVOCATORIA DE LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA Y 
DESAHOGADOS LOS PUNTOS UNO Y DOS, SE SOMETE A 
APROBACIÓN EL ORDEN DEL DÍA, APROBÁNDOSE POR 
UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. 

 

PARA EL DESAHOGO DEL PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL 
DÍA: 

EN USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL, JOSÉ RAFAEL 
NÚÑEZ RAMÍREZ, MANIFESTÓ: EL PUNTO CUATRO DE LA ORDEN 
DEL DÍA CORRESPONDE AL ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO 
APROBACIÓN PARA SOLICITAR Y TRAMITAR ANTE LA COMISIÓN DE 
PRESUPUESTO Y CRÉDITO PÚBLICO DEL H. CONGRESO DEL 
ESTADO Y LA COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTA PÚBLICA DEL 
CONGRESO DE LA UNIÓN AMPLIACIÓN DE PRESUPUESTO Y/O 
PRESUPUESTO EXTRAORDINARIO PARA EL EJERCICIO FISCAL 
2017, CON LA FINALIDAD DE DAR CUMPLIMIENTO A LA 
EJECUTORIA DICTADA DENTRO DEL INCIDENTE DE CUMPLIMIENTO 
SUSTITUTO 629/2015 DE LOS ÍNDICES DEL JUZGADO PRIMERO DE 
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DISTRITO DE PROCESOS PENALES, FEDERALES EN EL ESTADO DE 
PUEBLA. SOLICITO SU AUTORIZACIÓN PARA QUE INGRESE AL 
RECINTO EL LICENCIADO RODOLFO RAMOS GARCÍA, DIRECTOR DE 
ASUNTOS JURÍDICOS DE LA SINDICATURA MUNICIPAL Y NOS 
EXPLIQUE: 

APROBADO POR UNANIMIDAD EL INGRESO, EN EL USO  DE LA VOZ 
EL  LICENCIADO  RODOLFO  RAMOS GARCÍA, MANIFIESTA: 
BUENOS DÍAS INTEGRANTES DEL HONORABLE CABILDO, 
COMENTARLES QUE ESTE CABILDO TIENE LA FINALIDAD DE LO 
QUE YA SE ANUNCIO PARA SU INMEDIATA REMISIÓN AL 
CONGRESO DEL ESTADO, AL CONGRESO DE LA UNIÓN Y  
EVIDENTEMENTE COMO CONSTANCIA DE LAS GESTIONES A  LA 
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA, AYER YA NO PUDIMOS CONSULTAR 
LOS AUTOS QUE INTEGRAN EL INCIDENTE  9/2015 PORQUE YA SE 
ESTÁN ENGROSANDO, VOY A PROCEDER A LA LECTURA EN ESA 
OBSERVACIÓN. DICTAMEN QUE SE ADJUNTA COMO ANEXO UNO. 

LICENCIADO ADRIÁN SOTO SALAMANCA SECRETARIO DEL 
AYUNTAMIENTO: INTEGRANTES DEL CABILDO PROCEDEMOS A LA 
DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL DICTAMEN QUE NOS ESTA 
PRESENTANDO EL DIRECTOR JURÍDICO, ALGUIEN DESEA HACER 
USO DE LA VOZ. 

EL REGIDOR FERNANDO MENESES MORAN EXTERNA: PREGUNTA, 
EL PRESENTE DICTAMEN NO VEO QUE TENGA SUSTENTO JURÍDICO 
SOBRE TODO EN LA LEY DE PRESUPUESTO Y GASTO PUBLICO DEL 
ESTADO DE PUEBLA Y TAMPOCO VEO QUE TENGA SUSTENTO 
JURÍDICO EN LA LEY DE EGRESOS VIGENTE, QUE POR SUPUESTO 
ESTAMOS EN UN PROCESO DONDE TENDREMOS QUE HACER UNA 
SOLICITUD Y EN VIRTUD DE LO QUE VAMOS A SOLICITAR VIENE 
SUSTENTADO EN DICHAS LEYES, QUISIERA SABER SI SOLAMENTE 
SE VA IR CON ESTA PETICIÓN O DEBEMOS SUSTENTARLO DE 
MANERA MAS PUNTUAL, PARA SER MÁS CERTEROS Y NO 
TENGAMOS SITUACIÓN DE VOLVER A HACER OTRA PETICIÓN 
RECORDANDO QUE EL PROCESO PARA LA ELABORACIÓN DEL 
PRESUPUESTO PRÁCTICAMENTE ESTAMOS EN ESTE SUPUESTO 
DONDE LA COMISIÓN RESPECTIVA DEL CONGRESO TENDRÁ QUE 
VALORAR LA PETICIÓN Y AÑADIRLA DENTRO DE LAS PARTIDAS 
PRESUPUESTALES QUE TENDRÁN QUE AUTORIZAR, GRACIAS. 
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DA CONTESTACIÓN EL LICENCIADO RODOLFO RAMOS GARCÍA: ES 
BUENA LA OBSERVACIÓN POR SUPUESTO, PERO ES DE ACLARAR 
QUE EL PUNTO DE ACUERDO ES PARA SOLICITAR Y TRAMITAR 
EVIDENTEMENTE LA SOLICITUD DEBE IR RESPALDADA POR TODO 
EL SOPORTE FINANCIERO, EL SOPORTE JURÍDICO Y EN ESE 
SENTIDO ES EL PUNTO DE ACUERDO PARA QUE EL PRESIDENTE 
SOLICITE LA AUTORIZACIÓN EN REPRESENTACIÓN DEL CABILDO,  
AQUÍ LO IMPORTANTE DE ESTA SESIÓN; LES COMENTO QUE LA 
SESIÓN SE TENDRÁ QUE PRESENTAR EN LOS AUTOS DE LA 
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA COMO EL ACTO DEL AYUNTAMIENTO 
TENDIENTE AL CUMPLIMIENTO Y EL SUSTENTO JURÍDICO, 
TÉCNICO Y FINANCIERO DE LA SOLICITUD SE TIENE QUE 
CONFIGURAR CON LA TESORERÍA, CON LA CONTRALORÍA Y UN 
SERVIDOR, ES UNA SOLICITUD ESPECIAL ESTAMOS EN ESPERA DE 
QUE NOS INDIQUEN LOS EXTREMOS QUE TENEMOS QUE 
ACREDITARLES, PORQUE YA FUE SOLICITADO EN OTRA VÍA, PERO 
ES NECESARIO PARA LOS CABILDANTES CON ESTA SESIÓN 
ACREDITAR LAS ACCIONES REALIZADAS EN PRO DEL 
CUMPLIMIENTO ANTE LA IMPOSIBILIDAD MATERIAL Y JURÍDICA DE 
DAR CUMPLIMIENTO TOTAL, PERO SI SE HARÁ ASÍ, REGIDOR.  

EN USO DE LA VOZ EL REGIDOR FERNANDO MENESES MORAN: 
SOLAMENTE SOLICITAR QUE EN CUANTO SE TENGA DICHA 
SOLICITUD FUNDADA Y MOTIVADA Y YA EN VÍAS DE ENVIARLA A 
LA COMISIÓN RESPECTIVA, ME GUSTARÍA TENER CONOCIMIENTO 
DE ELLA PARA PODER EMITIR ALGÚN TIPO DE OPINIÓN RESPECTO 
A COMO ESTA CONFORMADA DICHA SOLICITUD, GRACIAS. 

LA SÍNDICO MUNICIPAL MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ 
MANIFIESTA: BUENOS DÍAS A TODOS,  ¿CON QUÉ FECHA SE VA A 
PRESENTAR ESTE DICTAMEN? Y ¿CUÁNDO NOS LO VAN A HACER 
LLEGAR? PARA SABER COMO QUEDO FORMULADA LA PETICIÓN  
ANTE LAS AUTORIDADES QUE LO ESTÁN REQUIRIENDO, ESA ES MI 
PRIMER PREGUNTA.  

RESPONDE EL LICENCIADO RODOLFO RAMOS GARCÍA: CON LA 
SALVEDAD DE QUE SE PERMITA LA ACLARACIÓN QUE EL 
DICTAMEN POR UN ERROR DE DEDO DICE AGOSTO, NO DICE 
SEPTIEMBRE PARA QUE LO TENGAN EN CONOCIMIENTO, LOS 
PLAZOS NO SON MUY LARGOS, TENDRÍAMOS QUE TENER LOS 
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DICTÁMENES LA PRÓXIMA SEMANA A MÁS TARDAR EL JUEVES Y 
PRESENTARSE EL SIGUIENTE LUNES EN LA SUPREMA, EN LO QUE 
SE RADICA EL EXPEDIENTE Y YA PRESENTAREMOS EL ACUSE 
SINDICO.  

RETOMA LA PALABRA LA MTRA. MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ, 
SINDICO MUNICIPAL: YA ME DIJO QUE PARA LA PRÓXIMA SEMANA, 
A MAS TARDAR LO ESTARÍA PRESENTANDO LUNES O MARTES DE 
LA SIGUIENTE SEMANA.  

EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO RODOLFO RAMOS GARCÍA: NO 
SERIA PARA LA SIGUIENTE SEMANA, EN LA QUE VIENE ES PARA 
ARMAR EL EXPEDIENTE Y LA SIGUIENTE SEMANA SE PRESENTARA 
EN LUNES O MARTES, YA HEMOS PRESENTADO ANTE EL JUZGADO 
LOS COMPARATIVOS DEL PRESUPUESTO PARA ACREDITAR QUE 
LOS MONTOS DEL 2014 Y 2016 ESTÁ EN DÉFICIT, HAY UN 
PRESUPUESTO DEFICITARIO PERO LO VAMOS QUE TENER QUE 
REINTEGRAR CON TODOS LOS DICTÁMENES, ACTUALIZAR EL 
DICTAMEN DE LA CONTRALORÍA Y TODO LO QUE SEA NECESARIO, 
TAMBIÉN ESPERAMOS QUE NOS INDIQUEN ALGÚN DOCUMENTO 
QUE NOS HAGA FALTA POR PARTE DEL CONGRESO DEL ESTADO, 
CON LO QUE TENGAMOS EL PRÓXIMO JUEVES O VIERNES  SE 
PRESENTARÁ EN LA SIGUIENTE SEMANA LUNES O MARTES EN LA 
CIUDAD DE MÉXICO EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN Y LA 
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA. 

MAESTRA MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL: 
ESTAMOS HABLANDO QUE EL LIC. RODOLFO RAMOS GARCÍA LO 
PRESENTARÍA  EL 26 O 27 DE SEPTIEMBRE. 

LICENCIADO RODOLFO RAMOS GARCÍA: CONSIDERO QUE  SÍ, QUE 
ANTES SE TENGA LA INTEGRACIÓN DE LOS DOCUMENTOS, TIENE 
QUE HACERSE LA CORRIDA FINANCIERA 

MAESTRA MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ, SINDICO MUNICIPAL: LE 
PREGUNTO POR LO SIGUIENTE, PORQUE A MI NO ME HABÍAN 
PASADO EFECTIVAMENTE  NINGUNA DE LAS PETICIONES QUE HAN 
REQUERIDO ANTE EL CONGRESO, SE QUE YA PRESENTARON UNA, 
NO SE SI ME PUEDAN CONFIRMAR ESO.  
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RESPONDE EL LICENCIADO RODOLFO RAMOS GARCÍA: SE HAN 
PRESENTADO DOS SOLICITUDES ANTE EL CONGRESO, UNA 
FIRMADA POR LOS REGIDORES Y OTRA FIRMADA POR EL 
PRESIDENTE Y LOS REGIDORES, LO QUE SE PRETENDE CON EL 
CABILDO ES QUE ESTE CABILDO AUTORICE LA SOLICITUD DE 
TRAMITE DE AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL QUE VA A SER UN 
REQUISITO QUE SE VA A NECESITAR. 

SINDICO MUNICIPAL, MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ: SOLICITO EN 
ESTE MOMENTO POR FAVOR ME HAGA LLEGAR ESAS PETICIONES 
DE LOS ACUSES DE RECIBIDO QUE YA SE EXHIBIERON, Y QUE YA 
SE ENCUENTRAN DENTRO DE LAS DEPENDENCIAS 
CORRESPONDIENTES, ESA SERIA LA PRIMERA Y LA SEGUNDA 
COMO APENAS NOS ACABAN DE PRESENTAR ESTE DICTAMEN Y LE 
ACABAMOS DE DAR LECTURA, YO COINCIDO CON EL PUNTO DE 
VISTA DEL REGIDOR FERNANDO DONDE LE FALTA FUNDAMENTO 
LEGAL Y DONDE SE ENCUENTRA CON BASTANTES IMPRECISIONES, 
ESTOY DE ACUERDO EN EL REQUERIMIENTO DE LA SOLICITUD 
PARA DARLE CUMPLIMIENTO AL INCIDENTE DE INEJECUCIÓN DE 
LA SENTENCIA 629/2015 PERO EN LO QUE NO ESTOY DE ACUERDO 
ES EN LA MANERA COMO SE ELABORO JURÍDICAMENTE EL 
DICTAMEN, PORQUE PARA MÍ NO ESTA APEGADO A DERECHO Y 
CARECE DE MUCHAS FORMALIDADES JURÍDICAS, YO LES VOY A 
HACER LLEGAR PORQUE CREO QUE ESTA DENTRO DE LOS PLAZOS 
LEGALES A TODOS LOS INTEGRANTES DEL CABILDO MI 
PROPUESTA, PARA QUE SEA TOMADA EN CONSIDERACIÓN Y 
ABONE EL PROYECTO DE HACER EL REQUERIMIENTO CONFORME A 
LA SOLICITUD QUE HACEMOS EN ESTE MOMENTO PARA QUE SE 
APEGUE AL CONGRESO DEL ESTADO PORQUE TAMBIÉN LO ESTÁN 
REQUIRIENDO A LA COMISIÓN DE PRESUPUESTO DEL CONGRESO 
DE LA UNIÓN Y DE LA MANERA QUE YO CONSIDERO QUE DEBERÍA 
DE HACERSE, ESPERO LO TOMEN EN CONSIDERACIÓN Y QUE 
TAMBIÉN ANTES DE QUE MANDEN LA PROPUESTA AL CONGRESO 
ME MANDEN EL BORRADOR PARA QUE YO LA ANALICE Y LE APORTE 
AL PRESIDENTE MUNICIPAL POR MEDIO DE OFICIO LAS 
CONSIDERACIONES QUE VEA QUE SE PUEDAN REALIZAR PARA 
ABONAR AL PROYECTO. 

LICENCIADO RODOLFO RAMOS GARCÍA: INSISTO EL TEMA DE LO 
QUE SE HA PRESENTADO HASTA AHORITA NO HAY PUBLICADO UN 
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FORMATO O UN MODELO QUE EXIJA FORMALIDADES DE CARÁCTER 
X O Y,  LO QUE SE PRESENTARON SON ANTECEDENTES Y RAZONES 
JURÍDICAS POR LAS QUE SE TIENE QUE SOLICITAR EL TRAMITE, 
YO DEFINITIVAMENTE CON EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN 
ACUDIRÉ A LAS AUTORIDADES CORRESPONDIENTES PARA QUE SE 
ENTEREN DE CUAL ES EL RESULTADO DE LA MISMA, EL SENTIDO 
ES QUE EL CABILDO APRUEBE O NO, USTEDES LO VAN A DECIDIR 
EL SENTIDO ES DAR CUENTA CON LAS ACCIONES QUE EL CABILDO 
ESTÁ REALIZANDO, POR OTRO LADO EL TEMA DE LOS ACUSES 
QUE SOLICITA LO ACLARO ANTE EL CABILDO, ELLOS 
DETERMINARON QUE EL PRESIDENTE FUERA EL REPRESENTANTE, 
YO SOY DELEGADO DEL PRESIDENTE NO PODRÍA ENTREGARLE LOS 
ACUSES QUE SE HAN PRESENTADO ANTE EL JUZGADO DEL 
DISTRITO PORQUE TENDRÍA EN UN MOMENTO QUE AUTORIZARLO 
EL PRESIDENTE, PORQUE SOY DELEGADO DE ESTE TEMA POR LOS 
CONFLICTOS QUE SE HAN DADO, LAMENTO NO PODER CUMPLIR, 
ESTÁN EN EL EXPEDIENTE Y ESTÁN A SU CONSULTA, POR ÚLTIMO 
UNA ACLARACIÓN A LOS CABILDANTES, ESTOY DE ACUERDO QUE 
SE LES PRESENTE LA PROPUESTA, PERO SI ESO VA A IMPLICAR EL 
RETRASO EN LAS FIRMAS COMO OCURRE FRECUENTEMENTE, 
USTEDES DELIBEREN.      

REGIDOR REFUGIO RAMÍREZ MADRID: LO ÚNICO QUE QUIERO 
MENCIONAR ES PORQUE SINDICO A ESTAS ALTURAS USTED NOS 
ESTA DICIENDO QUE TIENE UNA PROPUESTA, CUANDO ESA 
PROPUESTA YA DEBERÍA ESTAR EN EL CABILDO PARA QUE 
NOSOTROS LA ESTUVIÉRAMOS ANALIZANDO Y DAR ESTABILIDAD 
A ESTOS PROBLEMAS Y NO RETRASAR ESTE PROBLEMA QUE YA 
NOS TIENE EN LA CUERDA FLOJA, SI HAY PROPUESTAS QUE SE 
TENGAN QUE HACER ES EL MOMENTO DE HACERLAS, NO QUE SE 
AVIENTE OTROS QUINCE DÍAS, USTED DEBIÓ TRAERLA PARA QUE 
NOSOTROS TOMÁRAMOS UNA DECISIÓN, SI ESTO ES LO QUE 
ÚNICO QUE TENEMOS Y CON TODO RESPETO SI ES LO QUE VALE,  
ES CON LO QUE NOS VAMOS A IR. 

REGIDOR JOSÉ MATEO JUÁREZ PAREDES: CREO QUE ES DE 
SENTIDO COMÚN, SE SUPONE QUE EL PRESUPUESTO DE EGRESOS 
YA FUE ENTREGADO AL CONGRESO DE LA UNIÓN POR PARTE DEL 
EJECUTIVO FEDERAL, A TRAVÉS DE LA SECRETARIA DE HACIENDA, 
MI PREGUNTA ES ESTAMOS EN TIEMPO PARA SOLICITAR UNA 
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AMPLIACIÓN DE PRESUPUESTO EXTRAORDINARIO, DADO QUE NO 
SE SI HABÍA PASE PARA QUE AGILICE LA COMISIÓN DE HACIENDA 
DEL HONORABLE CONGRESO DE LA UNIÓN O NECESARIAMENTE 
TIENE QUE PASAR POR EL EJECUTIVO FEDERAL EN ESTE CASO LA 
SECRETARIA DE HACIENDA, HACER LA SOLICITUD A ELLOS Y QUE 
ELLOS NOS TOMEN EN CUENTA PARA QUE EN EL PAQUETE FISCAL 
YA LLEGARA AL CONGRESO DE LA UNIÓN, NO SE SI ME DOY A 
ENTENDER, SI NO ESTAMOS FUERA DE TIEMPO EN UN MOMENTO 
DADO. 

LIC. RODOLFO RAMOS GARCÍA MANIFESTÓ: ACLARO Y ES 
CORRECTO REGIDOR MATEO, EL PRESUPUESTO O EL PAQUETE HA 
SIDO ENTREGADO A NIVEL FEDERAL VA A DISCUTIRSE EN EL 
CONGRESO DE LA UNIÓN, LA SOLICITUD ES ANTE EL CONGRESO 
DE LA UNIÓN, EN LA DISCUSIÓN ELLOS TENDRÁN QUE VALORAR 
SI ES PROCEDENTE O NO, SI EXISTEN LAS PARTIDAS, PERO AQUÍ 
TAMBIÉN ACLARAR LA AUTORIDAD VINCULADA YA EN ESTE 
MOMENTO AL CUMPLIMIENTO DE LA SENTENCIA POR DECISIÓN 
DEL JUEZ POR CONCRETO, PARA QUE EL CONGRESO DEL ESTADO 
PUDIERA DISCUTIR ESTO TUVO QUE HABER SIDO PRESENTADA LA 
SOLICITUD ANTES DEL 28 DE AGOSTO Y ESTO YA SE HIZO, QUEDA 
ESTO CLARO, YA LO FIRMARON USTEDES Y YA LO FIRMO EL 
PRESIDENTE, ÉSTA SESIÓN ES PARA QUE SE LE DÉ FORMALIDAD A 
LA AUTORIDAD MÁXIMA DEL AYUNTAMIENTO EN EL SENTIDO DE 
DECIDIR LA SOLICITUD O EL TRÁMITE DE LA SOLICITUD, EN EL 
CONGRESO DEL ESTADO LA DISCUSIÓN DEL PRESUPUESTO 
APENAS SE VA A DAR PERO ERA IMPORTANTE POR SUS TIEMPOS 
QUE INGRESARA ANTES DEL 28 DE AGOSTO YA INGRESO, YA 
TIENE CONOCIMIENTO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE 
HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO DEL CONGRESO DEL ESTADO Y 
ESTO VAMOS A REMITIRLO PARA EL SOPORTE DE LO QUE ELLOS 
VAN A DISCUTIR, DE TODAS MANERAS TAMBIÉN EL CONGRESO DE 
LA UNIÓN VA A DISCUTIR HASTA POSTERIORMENTE YA SABEN 
QUE SON LOS MESES DE NOVIEMBRE EN LOS QUE SE DISCUTEN 
LOS PRESUPUESTOS DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN, ENTONCES 
LO IMPORTANTE ES PRESENTARLO EN EL CONGRESO DEL ESTADO, 
YA SE PRESENTO PORQUE ERA IMPORTANTE TAMBIÉN EL 
CONGRESO DEL ESTADO RECIBE LA PROPUESTA DEL EJECUTIVO, 
PERO EL CONGRESO DEL ESTADO TENÍA UN PLAZO PARA PODER 
RECIBIRLA Y QUE ENTRARA A DISCUSIÓN LO QUE ESTAMOS 
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SOLICITANDO ESE PLAZO ERA EL 28 DE AGOSTO EN EL 
CONGRESO DE LA UNIÓN QUE ES MENOS VIABLE EL QUE SE 
ASIGNE UNA PARTIDA DE ESTA NATURALEZA, PERO BUENO SE VA 
A DISCUTIR APENAS Y VA DIRIGIDA AL CONGRESO DE LA UNIÓN. 

REGIDORA OLGA MARGARITA LÓPEZ OLVERA: GRACIAS, BUENOS 
DÍAS A TODOS, YO TAMBIÉN CONSIDERO QUE DEBEMOS APROBAR 
ESTE DICTAMEN Y ESTOY CON LA PROPUESTA DEL REGIDOR 
FERNANDO EN QUE SE FUNDAMENTE DE MANERA COMPLETA Y SE 
SUSTENTE Y ANTES DE QUE SE ENVIÉ TODO EL PAQUETE, PORQUE 
TAMBIÉN ME QUEDA CLARO QUE ES SOLO EL DICTAMEN DEL 
CABILDO QUE PRÁCTICAMENTE EL SUSTENTO LEGAL SE VERÁ 
REFLEJADO EN TODOS LOS ANEXOS QUE SE PUEDAN AGREGAR A 
ESTE DICTAMEN COMO LO ACABA DE DECIR EL LICENCIADO, 
FINANCIERO, VIABLES, ETC., CREO QUE DEBEMOS APROBAR EL 
DICTAMEN CON LA RESERVA DE QUE ANTES DE QUE LO ENVIÉ AL 
CONGRESO DE LA UNIÓN Y AL CONGRESO LOCAL LO PODAMOS 
REVISAR, PODAMOS TENER UNA REUNIÓN PARA TENER LA 
CERTEZA DE LO QUE COMENTABA EL REGIDOR FERNANDO SOBRE 
MENCIONAR ALGUNAS LEYES QUE TIENEN QUE VER CON EL 
PROCEDIMIENTO QUE ESTAMOS LLEVANDO A CABO, NO LE VEO 
PROBLEMA CREO QUE ESTO ES URGENTE TAMBIÉN QUE NO 
PODEMOS YA ENTRETENERNOS TANTO EN DAR UN NUEVO 
ESTUDIO, HACER UNA NUEVA PROPUESTA, ME PARECE QUE ES 
CORRECTO LO QUE DICE EL LICENCIADO RODOLFO, ESA ES MI 
PROPUESTA QUE LO PODAMOS APROBAR CON LA RESERVA QUE 
COMENTABA EL REGIDOR FERNANDO. 

REGIDOR EMILIO FLORES OLGUÍN: ENTIENDO DE LA SIGUIENTE 
MANERA, CREO QUE EL PROCEDIMIENTO QUE SE ESTÁ HACIENDO 
ES DE BUENA FE Y YO COMO REGIDOR DE ESTE CABILDO ESTOY 
DISPUESTO A APROBARLO POR LO SIGUIENTE: EL PRIMER 
TERMINO ES SUSTENTAR PORQUÉ SE ADQUIERE O SE ESTÁ 
ADQUIRIENDO SOLICITANDO ESE PRÉSTAMO, DEMOSTRANDO A 
TRAVÉS DE QUE SAN MARTIN TEXMELUCAN COMO AYUNTAMIENTO 
DE ACUERDO A SUS ESTADOS FINANCIEROS NO CUENTA CON LA 
CANTIDAD QUE SE REQUIERE EN DEUDA, EN SEGUNDO TÉRMINO 
ENTIENDO TAMBIÉN QUE TENEMOS QUE DEMOSTRAR QUE ESTE 
AYUNTAMIENTO ESTÁ EN LA MEJOR DISPOSICIÓN DE DAR 
CUMPLIMIENTO Y SE DEMUESTRA A TRAVÉS DE LAS GESTIONES 
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QUE SE ESTÁN PRESENTANDO EN ESTE CASO LA DEUDA O LA 
SOLICITUD DEL PRÉSTAMO, TERCERO PARA ADQUIRIR HAY QUE 
TENER Y PRESENTAR TODO EL SUSTENTO GENERAL Y TENER YA DE 
MANERA GLOBAL EL SUSTENTO QUE NOSOTROS COMO 
AYUNTAMIENTO NO CONTAMOS CON ESE CAPITAL PERO SIN 
EMBARGO TENEMOS EL SUSTENTO DE QUE LA ACCIÓN QUE HOY 
SE PRETENDE REALIZAR EN ESTE MOMENTO FORMA PARTE YA DE 
MANERA GENERAL PARA QUE NOSOTROS DEMOSTREMOS EN ESTE 
MOMENTO QUE EL AYUNTAMIENTO NO SE NIEGA A PAGAR, PERO 
QUE SIN EMBARGO SE COMPROMETE Y ESTÁ GESTIONANDO IGUAL 
BUSCANDO LAS MANERAS PARA PODER DEMOSTRAR QUE QUIERE 
CUMPLIR O SE TRATA DE CUMPLIR, CONCLUYO DICIENDO QUE LA 
ACCIÓN QUE HOY VAMOS A TOMAR ES BUENA Y ADELANTE 
COMPAÑEROS. 

REGIDOR FERNANDO MENESES MORAN: SOLAMENTE PARA HACER 
VARIAS REFERENCIAS LICENCIADO, EN LA LEY DE PRESUPUESTO Y 
GASTO PÚBLICO DEL ESTADO DE PUEBLA EN EL ARTICULO 28 NOS 
ESTABLECE QUE ES A MAS TARDAR EL 30 DE AGOSTO, 
EFECTIVAMENTE LO METIMOS CON UNA FECHA ANTERIOR, SIN 
EMBARGO TIENE QUE IR DIRIGIDA A LA SECRETARÍA DE 
FINANZAS, AHORA HAY QUE CHECAR SINO ESA SOLICITUD QUE 
SE HACE AL CONGRESO NOS LA REVOTAN O QUE LA TURNEN, HAY 
QUE ESTAR MUY PENDIENTES DE ESA SOLICITUD PARA QUE HAYA 
ENTRADO EN TIEMPO Y FORMA, AL MISMO TIEMPO TENEMOS QUE 
PREVER DE ALGUNA MANERA QUE NO LO REVOTEN EN MUCHOS 
SENTIDOS, HABRÁ QUE ESTAR MUY ATENTOS PODEMOS 
RESPALDARLO EN LAS ECONOMÍAS PRESUPUESTALES QUE CADA 
AÑO SE PRESENTAN EN LOS RUBROS O LO PODEMOS SUSTENTAR 
EN LAS ASIGNACIONES PRESUPUESTALES COMO UNA NUEVA 
ASIGNACIÓN, PODEMOS SUSTENTARLO COMO UN GASTO 
DEVENGADO Y TODO ESTO VIENE SUSTENTADO EN LA LEY QUE 
LES MENCIONE, TAMBIÉN AL MISMO TIEMPO NOS DIMOS A LA 
TAREA DE CHECAR LA LEY DE EGRESOS DEL ESTADO DONDE 
PREVÉN UNA PARTIDA PRESUPUESTAL PARA EL PAGO DE 
SENTENCIAS Y RESOLUCIONES EN ESE SENTIDO YO REFORZARÍA 
DE MANERA MUY GENERAL INDEPENDIENTEMENTE DEL ANÁLISIS Y 
ADEMÁS REFORZAR ESTA SITUACIÓN, SON DOS MOMENTOS 
AHORITA SE ESTARÁ DISCUTIENDO EL PAQUETE ECONÓMICO EN 
TODO EL PAÍS EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS, SIN EMBARGO 



SESIÓN: CENTÉSIMO DÉCIMA SEXTA 
CABILDO: EXTRAORDINARIO 

14/09/2016. 
 

12 

 

TAMBIÉN EN CADA UNO DE LOS ESTADOS HABRÁ UNA DISCUSIÓN 
PARA ANALIZAR TODO LO QUE NOS MANDEN, COMO SE PODRÁ 
CONFORMAR EL PAQUETE ECONÓMICO PARA CADA ESTADO, 
CONSIDERO QUE EN LOS TIEMPOS SALVO MEJOR APRECIACIÓN DE 
USTEDES, CONOZCO LOS PROCESOS DE MANERA MUY PUNTUAL 
PERO ESPEREMOS QUE LO QUE HAYAMOS HECHO DE RESULTADO 
Y VUELVO A INSISTIR QUE PODAMOS SUSTENTAR MUCHO MAS 
ESTE PROYECTO PARA QUE NO LO REVOTEN, ESO ES LO QUE A MÍ 
ME PREOCUPARÍA MUCHÍSIMO. 

EN USO DE LA VOZ LA REGIDORA CARMEN JUÁREZ LÓPEZ: CREO 
QUE TAMBIÉN PARA USTED ES LA PREGUNTA, SI EL CASO YA ESTÁ 
EN LA SUPREMA CORTE Y ESTAMOS EN LA ESPERA DE UN 
DICTAMEN PRÁCTICAMENTE, MÁS O MENOS EN QUÉ FECHA 
USTEDES ESTÁN CONTEMPLANDO ESA CONTESTACIÓN PARA QUE 
ESTO TENGA EL EFECTO, PERO PARA CONTEMPLAR LAS FECHAS 
PARA QUE SE ENTREGUE DE MANERA INMEDIATA ESTE Y ASÍ 
TENGA VALIDES ANTE EL DICTAMEN QUE DE LA SUPREMA.  

RESPONDE EL LIC. RODOLFO RAMOS GARCÍA: MIRE LA SUPREMA 
NO TIENE TIEMPOS, LO QUE VA A PASAR EN LA SUPREMA CORTE 
ES UNA VALORACIÓN DE TODO LO QUE SE HA ADJUNTADO, DE 
TODO LO QUE SE HA ARGUMENTADO, DE TODO LO QUE SE HA 
HECHO, EL EXPEDIENTE CALCULO QUE ESTE EN LA SUPREMA 
REMITIÉNDOSE LUNES O MARTES ES TODO UN PROCESO DE 
RADICACIÓN TAMPOCO ES LA SIGUIENTE SEMANA, HAY QUE 
ESTAR MONITOREÁNDOSE SEGURAMENTE EL SECRETARIO DE 
MINISTRO SE COMUNICARÁ CON LA AUTORIDAD POR EL TAMAÑO 
DEL ASUNTO, PERO LO QUE ES IMPORTANTE ES QUE ESTA SESIÓN 
UNA VEZ QUE SEA IMPRESA, SE REMITE Y SI ESTO ESTÁ EL LUNES 
SE REMITE A LA SUPREMA, SE REMITE AL COLEGIADO Y SE REMITE 
AL JUZGADO DE DISTRITO COMUNICANDO, PORQUE HOY NO 
DARÍA TIEMPO Y LOS JUZGADOS TAMBIÉN TIENEN DÍAS 
INHÁBILES CON MOTIVO, ES POR ESE TEMA NO POR OTRA COSA, 
HOY EN LO QUE SE TRANSCRIBE, SE RECABAN LAS FIRMAS ETC. 
SI EL LUNES ESTÁN LAS FIRMAS, YO EL LUNES LO COMUNICO, EL 
TEMA ES COMUNICARLE A LA AUTORIDAD QUE REQUIERE EL 
CUMPLIMIENTO MIRA HAY OTRO ACTO MAS NO TENEMOS 
POSIBILIDAD SE VA A SOLICITAR AMPLIACIÓN EXTRAORDINARIA 
DE PRESUPUESTO ETC., SI ES URGENTE PORQUE EL PROCESO 
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PARA PASARLO EL LUNES A PRIMERA HORA PUEDA ESTAR 
FIRMADO Y COMUNICARLO SI EL LUNES NO SE HA IDO EL 
EXPEDIENTE QUE YO CONSIDERO QUE NO SE VA, LO TENDRÁN 
QUE ENGROSAR AL EXPEDIENTE Y LLEGA POR LA VÍA DEL 
EXPEDIENTE Y LLEGA POR NUESTRA VÍA A LA SUPREMA CORTE. 

REGIDOR JOSÉ MATEO JUÁREZ PAREDES: EN BASE A QUE SE VA A 
DISCUTIR EN EL CONGRESO DEL ESTADO Y EN EL CONGRESO DE 
LA UNIÓN NUESTRA PROPUESTA VALDRÍA LA PENA GIRARLE O 
DARLE A CONOCER A NUESTROS DIPUTADOS TANTO LOCAL, COMO 
FEDERAL DE MANERA PARTICULAR SI BIEN ES CIERTO QUE SE 
HAN ENTERADO PORQUE DE ALGUNA FORMA ESTA GIRADO TANTO 
A LOS DOS CONGRESOS, DE MANERA PARTICULAR HACER LLEGAR 
ESTA PETICIÓN Y ESTOS DOCUMENTOS PARA QUE EN SU 
MOMENTO ELLOS DEFIENDAN LA POSTURA DE SAN MARTIN 
TEXMELUCAN, DADO QUE REPRESENTAN AL SÉPTIMO DISTRITO 
DEL CUAL ESTAMOS INMISCUIDOS NOSOTROS, VALDRÍA LA PENA 
HACERLO DE MANERA MUY PUNTUAL Y PARTICULAR PARA QUE 
TAMBIÉN NO FUESEN OMISOS EN UN MOMENTO DADO Y NO 
OLVIDEMOS QUE TAMBIÉN LOS DOS DIPUTADOS QUE TENEMOS 
EN EL CONGRESO FUERON TAMBIÉN PRESIDENTES MUNICIPALES 
DE AQUÍ DE SAN MARTIN Y DE ALGUNA FORMA TAMBIÉN TIENEN 
CORRESPONSABILIDAD EN ESTE ASUNTO, DIRÍA QUE NO 
DEJEMOS DE LADO ESTA PETICIÓN.  

REGIDOR PABLO MÉNDEZ ANAYA: COMPAÑEROS BUENOS DÍAS, 
ESTAMOS RETARDANDO MUCHO LAS COSAS COMO SI 
CREYÉRAMOS QUE TODAVÍA ESTAMOS EN CONDICIONES DE 
SEGUIR ANALIZANDO, CUANDO EL PROBLEMA YA LO TENEMOS, 
PARA ALGUNOS COMPAÑEROS LO ESTÁN TOMANDO ASÍ COMO DE 
COTORREO QUÉ BUENO, CREO QUE A LA MEJOR HASTA SIRVE 
COMO DIVERSIÓN, COMPAÑEROS CREO QUE ESTA ACCIÓN QUE SE 
ESTÁ HACIENDO YA ESTA Y LO ESTÁN ANALIZANDO NO NADA MÁS 
POR EL AYUNTAMIENTO, CREO QUE TAMBIÉN LA REUNIÓN QUE 
TUVIMOS EL DÍA MARTES CREO QUE FUE UNA REUNIÓN DONDE  
TAMBIÉN COMENTARON Y NOS DIJERON IMAGÍNENSE SI EL 
ESTADO ESTÁ PREOCUPADO, NOSOTROS A QUE LE ESTAMOS 
JUGANDO, NO COMPAÑEROS CREO QUE ES COMO ESTAR 
DICIENDO PUES HABER CUANDO LLEGA LA POLICÍA Y NOS 
DETIENEN, YO NO LE PUEDO ESTAR JUGANDO TODAVÍA A ESO 
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COMPAÑEROS, SI EN ESTE MOMENTO HABRÍA QUE APROBAR ESTE 
ORDEN DEL DÍA DEL CABILDO O EL DICTAMEN COMPAÑEROS 
ESTOY DE ACUERDO QUE SI SE HAGA QUE LO VOTEMOS Y QUE YA 
SE ANALICE COMO DICEN, SI HAY QUE REUNIRNOS DE NUEVO EL 
DOMINGO O SÁBADO LO HACEMOS, DE TODAS MANERAS NO LE 
VEO NINGÚN PROBLEMA QUE NOS VOLVAMOS A REUNIR, PERO SÍ 
QUE LE DEMOS AGILIDAD AL TRÁMITE, PORQUE SI TODAVÍA 
ESTAMOS CON QUE HABER CUANDO NOS VOLVEMOS A REUNIR 
PARA PODER APROBAR ESTO, NO LE ENCUENTRO SENTIDO 
COMPAÑEROS, SOY DE LA IDEA Y ESTOY DE ACUERDO QUE 
VOTEMOS AHORITA ESTE DICTAMEN, ESA SERÍA MI 
INTERVENCIÓN.  

SINDICO MUNICIPAL MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ: GRACIAS, 
SOLICITO EN ESTE MOMENTO QUE EL LICENCIADO RODOLFO ME 
MANDE LAS SOLICITUDES QUE PRESENTARON ANTE EL CONGRESO 
Y QUE DICE ÉL QUE FUERON PRESENTADOS CON FECHA 28 DE 
AGOSTO DEL 2016 Y SI NO LAS TIENE ÉL PORQUÉ DICE QUE ES 
DELEGADO, PERO ALGUIEN DE LA OFICINA DE SINDICATURA 
DEBIÓ HABERLAS LLEVADO DEBE TENER UNA COPIA SIMPLE O EN 
SU CASO LE SOLICITO EN ESTE MOMENTO AL PRESIDENTE 
MUNICIPAL QUE ME ENVIÉ POR FAVOR LAS COPIAS DE LOS DOS 
PROYECTOS DONDE SOLICITARON EL PRESUPUESTO Y QUE 
FUERON PRESENTADOS ANTE EL CONGRESO DEL ESTADO PARA 
QUE YO PUEDA LEERLOS Y ANALIZARLOS PORQUE SE QUE LO 
SUSCRIBIERON LA MAYORÍA DE USTEDES, PERO A MÍ ME 
OMITIERON EN EL MOMENTO DE LA FIRMA, A MI NO ME 
MANDARON EL ESCRITO PARA QUE YO LO PUDIERA FIRMAR Y ESO 
ES EN RESPUESTA A LO QUE HACE EL COMENTARIO EL REGIDOR 
REFUGIO PORQUE NO ES COMO LO REFIERE, YO NO PUEDO HACER 
UNA PROPUESTA NO SIN ANTES CONOCER EL CONTENIDO DE LOS 
TRAMITES QUE POR SUPUESTO POR LEY LE CORRESPONDEN AL 
PRESIDENTE MUNICIPAL DE ACUERDO A SUS ATRIBUCIONES 
CONFORME AL ARTÍCULO 91 DE LA LEY ORGÁNICA, PERO TAMBIÉN 
YO COMO SINDICO MUNICIPAL PARA QUE PUEDA HACER MI 
TRABAJO REQUIERO LA INFORMACIÓN QUE ÉL ESTÁ TRAMITANDO 
PARA QUE YO PUEDA HACER MI PROPUESTA, NO PUEDO 
PROPONER ALGO DE LA SITUACIÓN QUE NO CONOZCO ENTONCES 
PARA MI ES IMPORTANTE AMBOS DOCUMENTOS Y ESPERO ME LOS 
HAGAN LLEGAR A LA OFICINA A LA BREVEDAD POSIBLE; AHORA 
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RESPECTO A LOS TIEMPOS YO TAMBIÉN COINCIDO CON LO QUE 
REFIERE EL REGIDOR MATEO PORQUE POR SUPUESTO QUE 
TENEMOS TÉRMINOS FATALES TANTO PARA EL PRESUPUESTO A 
NIVEL ESTATAL DE ACUERDO A LA LEY DE EGRESOS DEL ESTADO, 
ASÍ COMO TAMBIÉN AL PRESUPUESTO FEDERAL DE ACUERDO A LA 
LEY FEDERAL DEL PRESUPUESTO Y RESPONSABILIDAD 
HACENDARIA, HAY TÉRMINOS QUE SE DEBEN DE CONSIDERAR Y 
EN ESTE MOMENTO SOLICITO AL SECRETARIO GENERAL AGREGUE 
DENTRO DE ESTA ACTA DE CABILDO EL OFICIO NUMERO 
SM/0116/2016 COMPUESTO DE CUATRO PÁGINAS, DE FECHA 7 DE 
MARZO DEL 2016 Y QUE LES MANDE A TODOS Y CADA UNO DE 
LOS INTEGRANTES DE ESTE AYUNTAMIENTO  DEL CUAL USTEDES 
YA TIENEN CONOCIMIENTO, TAMBIÉN QUIERO REFERIR QUE CON 
FECHA DE SESIÓN DE CABILDO NONAGÉSIMA PRIMERA, EN 
CABILDO ORDINARIO DEL AYUNTAMIENTO DE SAN MARTÍN 
TEXMELUCAN, DEL DÍA 31 DE MARZO DE 2016 EN EL TEMA DE 
ASUNTOS GENERALES LA SINDICO MUNICIPAL MARTHA HUERTA 
HERNÁNDEZ, TOCO EN EL PUNTO NÚMERO C, SINDICO MUNICIPAL 
LO SIGUIENTE, MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ CON EL PUNTO SE 
INFORMA A LOS INTEGRANTES DEL CABILDO DE LOS TRÁMITES 
REALIZADOS EN EL INCIDENTE DE CUMPLIMIENTO SUSTITUTO 
629/2015, ANTERIORMENTE 1/2001 DEL JUZGADO PRIMERO DE 
DISTRITO DE PROCESOS PENALES FEDERALES EN EL ESTADO DE 
PUEBLA Y SE REALIZA PROPUESTA PARA DAR CUMPLIMIENTO Y 
SOMETERLO A VOTACIÓN, EN ESTE PUNTO SE SOMETIÓ A 
VOTACIÓN Y TODOS ME LO APROBARON POR UNANIMIDAD, SE 
MANDO A LA COMISIÓN DE HACIENDA PARA QUE ELLOS TAMBIÉN  
CONSIDERARAN SI ERA PROCEDENTE O NO HACER EL TRÁMITE 
CORRESPONDIENTE, ME PUSIERON UNA CONDICIONANTE QUE YO 
EXHIBIERA LAS DOCUMENTALES QUE HACÍAN FALTA PARA PODER 
INTEGRAR ESTA ACTA DE CABILDO, SITUACIÓN QUE YO DI 
CUMPLIMIENTO Y QUE YA SE ENCUENTRA AGREGADA EN EL ACTA, 
ENTONCES SOLICITO TAMBIÉN A ESTE HONORABLE CABILDO DE 
SAN MARTIN TEXMELUCAN, PUEBLA QUE LE DÉ TRAMITE A LA 
SOLICITUD QUE USTEDES YA VOTARON, ENTONCES SECRETARIO 
LE PASO POR FAVOR EL OFICIO 116 PARA QUE FORME PARTE DE 
ESTA ACTA DE CABILDO Y QUE QUIERO QUE COTEJE CON EL 
ORIGINAL NADA MÁS PARA QUE LO VERIFIQUE POR QUE YA FUE 
ENTREGADO EN SU MOMENTO, PARA UNA VEZ QUE COTEJE EL 
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ORIGINAL ME SEA DEVUELTO, PARA TOMAR EN CONSIDERACIÓN 
QUE LA SUSCRITA MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ EN MI CARÁCTER 
DE SINDICO MUNICIPAL DEL AYUNTAMIENTO DE SAN MARTIN 
TEXMELUCAN, PUEBLA HE SOLICITADO DE MANERA OPORTUNA Y 
DENTRO DE LOS TÉRMINOS DE LEY LOS TRÁMITES REQUERIDOS 
PARA DARLE CUMPLIMIENTO AL INCIDENTE DEL CUMPLIMIENTO 
SUSTITUTO 629/2015, ASÍ MISMO PARA QUE ESTUVIÉRAMOS EN 
TÉRMINOS DE DARLE CUMPLIMIENTO AL INCIDENTE DE 
INEJECUCIÓN 9/2015, ENTONCES  REQUIERO 3 COSAS EN ESTE 
MOMENTO; QUE ME MANDEN LA INFORMACIÓN DE LOS 
DOCUMENTOS QUE FUERON EXHIBIDOS AL CONGRESO DEL 
ESTADO PARA QUE TENGA CONOCIMIENTO DE ELLOS Y PUEDA 
HACER MI PROPUESTA PARA QUE SEA PRESENTADA DE MANERA 
INMEDIATA, SEGUNDO.- TAMBIÉN SOLICITO EN ESTE MOMENTO 
QUE LA PROPUESTA QUE VAYA A PRESENTAR EL LIC. RODOLFO 
RAMOS GARCÍA COMO DELEGADO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL 
PARA DARLE CUMPLIMIENTO AL INCIDENTE DE INEJECUCIÓN 
629/2015 SE ME HAGA DE CONOCIMIENTO Y ME PRESENTEN EL 
PROYECTO Y TERCERO.- UNA VEZ QUE HAYAN PRESENTADO LA 
PROPUESTA ANTE EL CONGRESO DEL ESTADO, ANTE EL JUZGADO 
DE DISTRITO PRIMERO DE PROCESOS PENALES EN MATERIA 
FEDERAL O ANTE EL SEGUNDO TRIBUNAL COLEGIADO EN MATERIA 
ADMINISTRATIVA EN EL INCIDENTE DE INEJECUCIÓN 9/2015, ASÍ 
MISMO ANTE LA SALA QUE CORRESPONDA ANTE LA SUPREMA 
CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN ME HAGAN LLEGAR COPIA DEL 
DOCUMENTO UNA VEZ QUE TENGA EL SELLO DE ACUSE DE 
RECIBIDO PARA QUE YO TENGA CONOCIMIENTO DE LOS TRAMITES 
Y GESTIONES QUE SE ESTÉN REALIZANDO PARA DARLE TRAMITE 
EN NUESTRO CARÁCTER DE INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO DE 
SAN MARTÍN TEXMELUCAN, PUEBLA Y ASÍ MISMO LES HARE 
LLEGAR UNA PROPUESTA A TODOS Y CADA UNO DE USTEDES DE 
LO QUE  YO CONSIDERO QUE ES PROCEDENTE, GRACIAS. 

EN USO DE LA VOZ EL REGIDOR REFUGIO RAMÍREZ MADRID 
MANIFESTÓ: ENTIENDO QUE EN ESTE MOMENTO LAS COSA ESTÁN 
ÁLGIDAS, FUERTES, PERO TAMBIÉN YO VEO Y CON TODO RESPETO 
SEÑORITA SINDICO QUE LO QUE USTED TRATA ES CURARSE EN 
SALUD Y NO VAMOS A PERMITIR QUE USTED SE SIGA CURANDO 
EN SALUD PORQUE POR ESTARSE CURÁNDOSE EN SALUD 
NOSOTROS HEMOS TENIDO UNA SERIE DE PROBLEMAS QUE NOS 
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HAN ARRASTRADO HASTA ESO, YO LA VERDAD CON TODO 
RESPETO NO ME VOY A PRESTAR A ESE TIPO DE COSAS PORQUE 
NO ESTAMOS TRABAJANDO EN FUNCIÓN DE LO QUE DEBEMOS DE 
HACER, NO SE VALE QUE NADA MAS ME QUIERA YO SALVAR Y 
HUNDIR A LOS DEMÁS, ESE ES MI PUNTO DE  VISTA Y SI QUIERO 
QUE QUEDE BIEN ASENTADO EN EL ACTA PORQUE YA NO 
PODEMOS ESTAR METIÉNDONOS A UN RING  Y DESPUÉS TIRAR LA 
TOALLA Y BAJARNOS DEL RING, POR FAVOR SEAMOS 
CONGRUENTES. 

REGIDOR OSCAR QUIROZ CASTAÑEDA: GRACIAS,  BUENOS DÍAS, 
CREO QUE NADA MAS REFORZANDO LO QUE DICE REFUGIO, 
MAESTRA TOME CON ATENCIÓN TODO LO QUE PEDISTE, PEDISTE 
TODOS LOS ESCRITOS QUE FUERON ENTREGADOS CON ACUSE DE 
RECIBO CON SELLOS, AHORA YO PIDO PARA TODOS MIS 
COMPAÑEROS A SOLICITUD DE MI PERSONA QUE NOS HAGAS 
LLEGAR, TÚ ASÍ COMO PIDES, TODO LO QUE SE HA METIDO, YO 
PIDO  QUE NOS HAGAS LLEGAR UNA COPIA DE TODO LO QUE HAS 
CONTESTADO Y LO QUE HAS HECHO CON REFERENCIA AL 629 
PORQUE HAS HECHO VARIAS COSAS A TÍTULO PERSONAL Y QUE 
NO NOS HA DICHO, NOS MANDAS LO QUE DICE REFUGIO, LO QUE 
TE CONVIENE, LO QUE QUIERES, NOS MANDAS Y NOS LLENAS DE 
PAPELES PERO NO NOS INFORMAS TODO LO QUE HAS HECHO TÚ, 
PORQUE CUANDO QUIERES SER LA SINDICO LO DICES FUERTE Y 
QUEDITO, YO SOY LA SINDICO, PERO CUANDO NO YO NO SOY LA 
SINDICO, ELLOS QUE LO HAGAN, QUE LO CONTESTEN, A QUE 
ESTAMOS JUGANDO, HAGAMOS LAS COSAS BIEN, SI QUIERES 
SEGUIR SIENDO Y QUIERES ASÍ COMO RESALTAS Y DICES SOY LA 
SINDICO POR SUPUESTO DANOS INFORMACIÓN QUE ES TU 
OBLIGACIÓN DÁRNOSLA, POR ESO POR ESTE MEDIO PIDO QUE 
TODO LO QUE HAYAS METIDO DE  629 Y QUE NOS PONGAS AL 
TANTO DE TODO UN CORTE, DE TODAS LAS DENUNCIAS, DE 
TODOS LOS JUICIOS QUE HA HABIDO INDEPENDIENTEMENTE  DEL 
629 NECESITO QUE POR FAVOR ASÍ COMO TÚ LO PIDES POR 
ESCRITO, NOS LO MANDES POR ESCRITO A CADA UNO DE 
NOSOTROS PARA QUE ESTEMOS ENTERADOS Y ESTEMOS 
VALORANDO TU TRABAJO, QUE ES LO QUE YO NECESITO, PORQUE 
ES MUY FÁCIL DECIR YA LO HICIERON, AHORA DENME, AHORA 
DENME, AHORA DENME NO, AHORA NOSOTROS TE PEDIMOS QUE 
POR FAVOR NOS ENTREGUES TODO LO QUE HAS METIDO TÚ PARA 
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QUE ASÍ ESTEMOS EN UN COMÚN ACUERDO Y ESTEMOS 
TRABAJANDO Y VUELVO A REPETIR ESTOY COMO A LA MITAD DEL  
PERIFÉRICO, UNA VEZ MAS PERO YA SE MÁS BIEN POR EL LADO 
QUE VOY PORQUE POR EL OTRO LADO ME VA A PASAR A TRAER UN 
TRÁILER, SÍ TE PIDO MARTHA QUE TENGAS EL HONOR DE 
INFORMARNOS TODO LO QUE HAS HECHO TÚ COMO SINDICO. 

EL REGIDOR PABLO MÉNDEZ ANAYA, MANIFESTÓ: COMPAÑEROS, 
CREO QUE CON LO QUE AHORITA YA ANALIZAMOS Y HEMOS 
VENIDO ESCUCHANDO DE TODOS MIS COMPAÑEROS, CREO QUE 
AL MISMO TIEMPO YO TAMBIÉN SINDICO, SI TE PIDO DE QUE YA 
NO PODEMOS ESTARLE JUGANDO COMO LO HAS VENIDO 
HACIENDO, SI LO TOMO COMO UN JUEGO, PORQUE A LO MEJOR 
PARA TI ES LO DE MENOS, NI YO ENTIENDO QUIZÁ POR LA 
IGNORANCIA NO ENTIENDO QUÉ PAPEL ESTÁS JUGANDO, PORQUE 
A LA FORMA DE VER PARECE QUE TODO HA SIDO CONTRA 
NOSOTROS, COMO QUE NOSOTROS SOMOS TUS ENEMIGOS Y 
NOSOTROS NO SOMOS ENEMIGOS TUYOS, SOMOS COMPAÑEROS 
QUE DEBERÍAMOS ESTAR TRABAJANDO TODOS EN CONJUNTO, 
PERO POR EJEMPLO AHORITA TU QUE COMENTABAS ES QUE 
TENGO QUE DARLE CONTESTACIÓN, CREO QUE HAS DADO 
CONTESTACIÓN EN CONTRA DE NOSOTROS, EN CONTRA DEL 
AYUNTAMIENTO, EN CONTRA DE LOS CIUDADANOS PORQUE ESTO 
HA VENIDO A PERJUDICAR A TODOS, NO SOLO A NOSOTROS 
COMO AYUNTAMIENTO SINO HASTA A LOS CIUDADANOS, 
IMAGÍNATE QUE LO QUE HOY PLANTEAN O LO QUE HOY VIENEN 
MANEJANDO DE ACUERDO AL PROCESO QUE REALMENTE HAYA 
UNA DESTITUCIÓN, DE QUE VENGAN OTROS Y QUE TAMPOCO VAN 
A PAGAR Y QUIENES VAN A PAGAR LOS PLATOS ROTOS VAN A SER 
LOS CIUDADANOS PORQUE NO HABRÁ OBRA PÚBLICA, NADA DE 
OPERATIVIDAD AQUÍ COMO AYUNTAMIENTO Y TÚ LO DECÍAS 
AHORITA YO NECESITO QUE ME DEN DOCUMENTOS PARA QUE 
PUEDA YO DAR MI PUNTO DE VISTA Y CONTESTAR, CREO QUE YA 
NO PODEMOS ESTAR JUGANDO Y SI EN UN CABILDO DECIDIMOS 
QUE EL ABOGADO RODOLFO LLEVE EL TEMA HAY QUE DEJAR QUE 
SIGA AVANZANDO EL TRAMITE, SI TAMBIÉN VIÉRAMOS QUE ALGO 
VA MAL COMO REGIDORES TOMARÍAMOS OTRA DECISIÓN, PERO 
EN ESTE MOMENTO SI DEJEMOS QUE CONTINÚE PORQUE A MÍ NO  
ME QUEDA CLARO QUIÉN VA A CONTESTAR AHORITA EN ESTE 
MOMENTO LO QUE NOS ESTÁN REQUIRIENDO, PORQUE TÚ DICES 
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QUE ME LOS DE, CREO QUE YA NO PODEMOS SEGUIR ESPERANDO 
YA LO DECÍA EL COMPAÑERO REFUGIO, NO PODEMOS SEGUIRNOS 
ESPERANDO Y QUE NO DIGAMOS LO VA A CONTESTAR LA 
SINDICO, SINO QUE YA LO SIGA CONTESTANDO COMO 
QUEDAMOS EN EL CABILDO PASADO, HAY UN RESPONSABLE Y HAY  
UNA RESPONSABILIDAD CON EL DIRECTOR. 

REGIDOR FERNANDO MENESES MORÁN: VOY A CITAR UNA FRASE 
DE MI AMIGO REGIDOR, PASEMOS A LA VOTACIÓN Y TERMINAMOS 
PORQUE YA ESTAMOS DISCUTIENDO AUNQUE ES PARTE, YA SON 
TEMAS QUE DE ALGUNA MANERA NO ESTÁN CONTEMPLADOS 
DENTRO DEL PUNTO DE VISTA DEL ACUERDO, SUGIERO QUE SI 
MIS COMPAÑEROS ESTÁN DE ACUERDO PRIMERO VOTEMOS Y SI 
QUIEREN DISCUTAMOS LO QUE HAYA DE CONSECUENCIA DEL 
MISMO, GRACIAS. 

REGIDORA CARMEN JUÁREZ LÓPEZ: TAMBIÉN OPINO QUE ESA 
LECTURA MARTHA ES COMO AMARRARSE EL DEDO, COMO 
VULGARMENTE SE DICE, ASÍ LO MANEJAMOS MUCHO EN 
NUESTRAS ÁREAS MEDICAS, LE AMARRO EL DEDO, YO LE DIGO 
QUE ME FIRME EL DOCUMENTO DE QUE VA A HABER RIESGOS 
PERO AUTORIZANDO LA CIRUGÍA, CREO QUE SI ES IMPORTANTE 
DAR NUESTRA OPINIÓN, ME HE MANTENIDO AL MARGEN PORQUE 
YO CONFIÓ EN LAS CUESTIONES LEGALES QUE MANEJA AQUÍ LA 
DIRECCIÓN JURÍDICA DE LA SINDICATURA Y EL PRESIDENTE, 
PERO CREO QUE BIEN VALDRÍA LA PENA QUE SI DEJARAN 
ASENTADO EN MI CASO MUY PARTICULAR COMO REGIDORA DE 
SALUBRIDAD, ESTAMOS LLEGANDO A ESTO POR LAS DIFERENCIAS 
Y PORQUE HASTA LA FECHA NO HA HABIDO ENTENDIMIENTO, NI 
LA INFORMACIÓN  HA FLUIDO CON LA SINDICO Y VICEVERSA Y AL 
PRINCIPIO ERA LA SINDICO Y EL PRESIDENTE, ACTUALMENTE ES 
LA SINDICO, PRESIDENTE Y AYUNTAMIENTO ESTO ES POR LO 
MISMO, ESTOY EN LA PROPUESTA PORQUE NOS ESTÁN 
EMBARCANDO A TODOS CON LA CÁRCEL CUANDO ES UN TEMA 
QUE NO NOS COMPETE POR UNA GENTE EN PARTICULAR, HUBO 2 
CABILDOS DONDE TAMBIÉN SE SOLICITO A LA SINDICO QUE SE 
ABSTUVIERA, NOSOTROS COMO AYUNTAMIENTO LE PEDIMOS QUE 
POR FAVOR NO HICIERA NINGUNA ACCIÓN HASTA NO AVISARNOS 
ANTES Y PRUEBA ES QUE HAN BAJADO COMUNICADOS VÍA 
INTERNET, YO TENGO LA COPIA NOS LAS HAN HECHO LLEGAR 
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PORQUE HAY QUE ESTAR PENDIENTE VIENDO DE DONDE TE 
LLEGAN LOS TRANCAZOS, AHÍ DICE POR INDIFERENCIAS Y AHORA 
YA ESTAMOS TAMBIÉN EL AYUNTAMIENTO, APOYO A QUE SÍ SE 
MANDE ESTO QUE SE ESTÁ PLATICANDO AHORITA, ESTAMOS 
TRABAJANDO PARA QUE HAYA UN RESULTADO POSITIVO Y YA SE 
SOLUCIONE LO MÁS QUE SE PUEDA.  

REGIDOR REFUGIO RAMÍREZ MADRID: QUIERO PEDIR AL PLENO 
DEL CABILDO QUE OMITAMOS LOS DOCUMENTOS QUE AHORITA 
ESTA EMITIENDO LA SEÑORITA SÍNDICO, PORQUE ESE TIPO DE 
ACCIONES NOS VA A REPERCUTIR Y ATRASAR EL PROCEDIMIENTO 
QUE YA TENEMOS, INSISTO SI NOSOTROS NO LE DAMOS 
PRIORIDAD A LO QUE YA TENEMOS PORQUE VAMOS A ESTAR A 
JUICIO DE LA COMPAÑERA SÍNDICO, QUE NOS ESTÁ 
RETRASANDO, NO SE PORQUE NOS ESTÁ RETRASANDO LOS 
PROCESOS QUE NOSOTROS LLEVAMOS, NO ESTUVIÉRAMOS EN 
ESTA SITUACIÓN SI NO SE HUBIERAN METIDO LOS ESCRITOS QUE 
REFIERE OSCAR, POR FAVOR PEDIRÍA VOTÁRAMOS EL DICTAMEN, 
PERO SE OMITIERAN LOS ESCRITOS QUE LA SÍNDICO ESTÁ 
METIENDO PARA NO SEGUIR RETRASANDO ESTE PROCESO LEGAL, 
QUE YA URGE DARLE SALIDA. 

EN USO DE LA VOZ LA MTRA. MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ: EN 
RELACIÓN AL COMENTARIO QUE HACE EL REGIDOR OSCAR 
QUIROZ CASTAÑEDA, DÉJAME DECIRTE QUE YA LES MANIFESTÉ 
POR MEDIO DE UN ESCRITO COMPUESTO DE NUEVE HOJAS, SE 
LOS MANDE A SUS OFICINAS Y ME LO ACUSARON DE RECIBIDO, 
EN DONDE EFECTIVAMENTE LES INFORME DE MANERA 
PORMENORIZADA CUALES FUERON LAS GESTIONES QUE YO HE 
REALIZADO, TE SUGIERO QUE LOS BUSQUES DENTRO DE TUS 
COSAS Y LE DES UNA LECTURA, TAMBIÉN ESE MISMO OFICIO LO 
PUSE EN CONOCIMIENTO EN UNA SESIÓN DE CABILDO QUE 
TAMBIÉN YA LES INFORME DE LAS ACCIONES QUE HE REALIZADO, 
AHORA BIEN NO PUEDEN PASAR POR INADVERTIDO Y NO ASENTAR 
LOS PUNTOS Y COMENTARIOS QUE YO HE HECHO, PORQUE DE 
ACUERDO AL ARTÍCULO 100 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL EN 
SU FRACCIÓN VIII, TENGO QUE MANIFESTAR DE MANERA 
OPORTUNA LO QUE CONSIDERO CONVENIENTE Y LO HE HECHO, LE 
SOLICITO AL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO ASIENTE TODOS Y 
CADA UNO DE LOS COMENTARIOS TAL Y CUAL LOS HE 
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EXPRESADO, DÉJAME BUSCARTE EL OFICIO QUE LES MANDE 
COMPUESTO DE NUEVE HOJAS, ES EL OFICIO SM-152/2016, ESTÁ 
COMPUESTO DE NUEVE HOJAS ES DE FECHA 31 DE MARZO DE 
2016, SI EN DONDE YO LES HE INFORMADO TODO LO QUE HE 
REALIZADO PARA QUE USTEDES ESTÉN ENTERADOS DE TODO LO 
QUE SE HA GESTIONADO, SI LES HE AVISADO OPORTUNAMENTE Y 
EN LOS CABILDOS SUBSECUENTES TAMBIÉN LES HE INFORMADO, 
AHORITA NO TENGO CON PRECISIÓN LAS FECHAS DE CABILDO 
PERO SI SE LOS HE EXPRESADO TANTO POR ESCRITO, COMO DE 
MANERA VERBAL. 

REGIDORA OLGA MARGARITA LÓPEZ OLVERA, MANIFESTÓ: 
GRACIAS, ES CIERTO LO QUE DICE LA MAESTRA NO PODEMOS 
DEJAR DE ASENTAR LOS COMENTARIOS QUE SE VIERTEN EN EL 
CABILDO, PERO LO QUE SI PODEMOS HACER ES SOMETER A 
VOTACIÓN LA PETICIÓN DE ELLA Y QUE SEA LA MAYORÍA QUIEN 
DECIDA SI ESTAMOS O NO DE ACUERDO EN QUE SE LE 
ENTREGUEN ESTOS DOCUMENTOS, TAMBIÉN ADVIERTO CIERTO 
PELIGRO POR TODOS LOS ANTECEDENTES QUE YA TENEMOS 
DESAFORTUNADAMENTE YA NO HAY CONFIANZA Y NOSOTROS 
COMO ELLA LO INTENTÓ EN UN MOMENTO DADO SALVARSE DE 
MANERA PROPIA, TAMBIÉN NOSOTROS NECESITAMOS HACER LO 
PROPIO COMO AYUNTAMIENTO, ENTONCES NO PODEMOS PONER 
EN RIESGO TODAS LAS ESTRATEGIAS Y EL AVANCE QUE EL 
ASUNTO LLEVA, QUE SI BIEN ES CIERTO NO ES TAN 
SATISFACTORIO COMO QUISIÉRAMOS, PERO 
DESAFORTUNADAMENTE Y TAMBIÉN LO SEGUIRÉ DICIENDO Y ASÍ 
LO CREO QUE FUE A RAÍZ DE QUE LA MAESTRA MARTHA 
PRESENTÓ SUS ESCRITOS DONDE PRÁCTICAMENTE CONFIESA QUE 
NO SE LE HA DADO CUMPLIMIENTO Y NOS ACUSA DE QUE NO 
HEMOS HECHO ABSOLUTAMENTE NADA PARA DARLE 
CUMPLIMIENTO A ESTE REQUERIMIENTO, A MÍ TAMBIÉN ME 
PARECE QUE HAY RIESGO EN EL HECHO DE QUE LE ENTREGUEMOS 
LA DOCUMENTACIÓN POR RAZONES OBVIAS, CON TODO RESPETO 
MAESTRA Y DESAFORTUNADAMENTE ES LA CONFIANZA LA QUE YA 
SE HA PERDIDO Y NO PODEMOS PONER EN RIESGO ESTE ASUNTO 
EN EL QUE ESTAMOS INMERSOS TODOS Y COMO BIEN LO DECÍA 
EL REGIDOR PABLO, LO DE MENOS ES QUE NOS DESTITUYAN, 
PERO AQUÍ QUIEN PIERDE MAS ES LA CIUDADANÍA Y A NIVEL 
ESTATAL INCLUSIVE PORQUE ME QUEDA CLARO QUE EN EL 
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ESTADO DE PUEBLA SERIA UN ESCÁNDALO TREMENDO QUE HAYA 
UN AYUNTAMIENTO QUE POR PRIMERA VEZ SEA DESTITUIDO, 
CREO QUE SI SE PUEDEN ASENTAR TODAS LAS OBSERVACIONES Y 
LAS OPINIONES PERO SI LO PODEMOS SOMETER A VOTACIÓN EL 
HECHO DE QUE SE LE ENTREGUE O NO LA DOCUMENTACIÓN, 
GRACIAS. 

REGIDORA GRACIELA REYES ISLAS: GRACIAS, SOLO QUIERO 
COMENTAR COMPAÑEROS QUE ESTAMOS EN UN PUNTO CRÍTICO 
DE ESTE TEMA Y LO QUE PIDO COMO INTEGRANTE DE ESTE 
CABILDO ES QUE SE REALICEN TODAS LAS ACCIONES 
NECESARIAS JURÍDICAS Y TODO LO QUE TENGAMOS QUE HACER 
FINALMENTE PARA DAR CUMPLIMIENTO AL INCIDENTE SUSTITUTO 
629/2015, ASÍ COMO LO HE MANIFESTADO DESDE EL AÑO 
PASADO, POR FAVOR Y QUE DEMOS AGILIDAD A TODOS LOS 
TRAMITES QUE TENGA QUE HACER EL ÁREA JURÍDICA DE LA 
SINDICATURA, LO QUE SE TENGA QUE HACER PERO QUE QUEDE 
ASENTADO GRACIAS. 

REGIDOR OSCAR QUIROZ CASTAÑEDA: ES NADA MAS 
CONTESTÁNDOLE A LA MAESTRA MARTHA, QUE DICE DESDE 
MARZO NOS MANDO ESE ESCRITO, SÍ SEGURAMENTE POR AHÍ 
DEBE DE ESTAR, YO LO QUIERO ACTUALIZADO PORQUE HASTA 
DONDE SÉ TENEMOS 4 O 5 LAUDOS QUE HEMOS PERDIDO 
TODAVÍA Y ESO ES LO QUE QUIERO SABER QUE SEA 
ACTUALIZADO, NO ESTOY DICIENDO EL ÚLTIMO QUE ME 
MANDASTE, SI TE DAS CUENTA ES MARZO, ABRIL, MAYO, JUNIO, 
JULIO, AGOSTO Y SEPTIEMBRE SON SIETE MESES, ACTUALÍZALO 
AL DE AHORITA LOS ÚLTIMOS ESCRITOS QUE TAMBIÉN METISTE 
AL JUZGADO CUANDO PRESENTASTE LA TUYA COMO SINDICO 
TAMBIÉN ESOS APENAS LOS METISTE HACE ALGUNOS DÍAS, 
ENTONCES NECESITAMOS QUE NOS PASES LA INFORMACIÓN NO 
NOS PASES LO DE HACE UN AÑO O LO DE HACE SEIS MESES, 
ACTUALIZADO AL CORTE HAS DE CUENTA QUE VOY AL BANCO Y 
PIDO UN CORTE, CUANDO HABLES DE TRABAJO QUIERO SABER 
CUÁNTO ES Y SE ACABO ES LO ÚNICO QUE YO PIDO PORQUE ASÍ 
COMO PIDES, DANOS, GRACIAS. 

EL REGIDOR PABLO MÉNDEZ ANAYA: UNA PREGUNTA, USTEDES 
COMO ABOGADOS NOS DIRÍAN, SEÑOR SECRETARIO, AHÍ POR 
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EJEMPLO EL PLANTEAMIENTO QUE HACIA MI COMPAÑERA OLGA, 
NO SÉ SI LLEVARLO A VOTACIÓN SE PUDIERA PORQUE NO LO 
TENEMOS EN EL PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, PERO A LA MEJOR 
PODERLO TOMAR COMO UN PUNTO DE ACUERDO DONDE TODOS 
LO VOTEMOS AHÍ, PORQUE CREO QUE AHÍ ES DONDE VA A 
DEFENDER LO DEL TEMA LA MAESTRA, SERIA DE LA IDEA QUE A 
LA MEJOR SE VOTARA COMO UN PUNTO DE ACUERDO, GRACIAS. 

EN USO DE LA VOZ EL LIC. RODOLFO RAMOS GARCÍA, DIRECTOR 
DE ASUNTOS JURÍDICOS DE SINDICATURA MUNICIPAL, 
MANIFESTÓ: ADVIERTO Y NO ME ATREVO A DECIR QUE ES UNA 
SUGERENCIA PORQUE USTEDES SON LA MÁXIMA AUTORIDAD, YO 
EN EL TEMA QUE USTED COMENTA REGIDOR ES MUY IMPORTANTE, 
ME PERMITO PUNTUALIZARLO PORQUE EN EFECTO HAY ESCRITOS 
PARTICULARMENTE UNO, QUE EL ASESOR DEL GOBIERNO DEL 
ESTADO  CON EL QUE ESTUVIMOS TRATANDO EL TEMA CUANDO 
LE COMENTAMOS QUE LA SINDICO MUNICIPAL AHÍ CONFIESA NO 
HE CUMPLIDO LA SENTENCIA NOS PONE EN RIESGO A TODOS, FUE 
MAYÚSCULA LA CARA QUE YO VI DE SORPRESA DEL ASESOR DEL 
GOBIERNO DEL ESTADO POR LA IMPERICIA QUE SE PLASMÓ EN 
ESE DOCUMENTO, MISMO QUE NO SE SI TAMBIÉN SE LOS HAYA 
HECHO LLEGAR, YO SE LOS HICE LLEGAR SI Y EN ESE SE DICE 
QUE EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE HACIENDA ES 
RESPONSABLE, QUE EL AYUNTAMIENTO HA RECIBIDO 
SOLICITUDES SI ES RESPONSABLE, DE TAL MANERA QUE 
PRETENDIÓ LA SINDICO Y ESO LO SABEN PORQUE TIENE EL 
ACUERDO DECIRLE A LA JUEZ A MI TENME EN VÍA DE 
CUMPLIMIENTO PORQUE YO HE HECHO LO PERTINENTE, NADA 
MAS RETOMO ESO PORQUE REALMENTE ES ENFADOSO LA SERIE 
DE REQUERIMIENTOS YA SE LO DIJO A LA SINDICO EL 
CONTRALOR EN LA ANTERIOR SESIÓN, USTED ORDENA, USTED 
MANDA, USTED DICE Y NINGUNO DE LOS ACUERDO QUE SE 
TOMAN CON ELLA CUMPLE Y QUIERE QUE SE HAGAN AL SENO DE 
ESTE CABILDO, CUANDO LOS ACUERDOS DE ESTE CABILDO ELLA 
LOS HA INCUMPLIDO A PESAR DE QUE SON SUS SUPERIORES 
JERÁRQUICOS, SOLO SON SUPERIORES JERÁRQUICOS CUANDO LE 
CONVIENE Y CUANDO NO PASA POR ENCIMA DE USTEDES, 
ALGUIEN ME DECÍA OYE LICENCIADO COMO SE LLAMA ESO DE 
QUE ALGUIEN QUE DICE SER EXPERTO EN DERECHO Y QUE SABE 
DERECHO NOS UTILIZA CUANDO NO SOMOS ESPECIALISTAS, 
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PORQUE ESO ES LO QUE HA OCURRIDO EN EL CABILDO SE HA 
BURLADO DE QUE HEMOS CONFIADO Y DE QUE NOS SOMOS 
EXPERTOS EN DERECHO, PERO TAMBIÉN LO TENGO QUE DECIR 
TAMPOCO LO ES ELLA Y EL RESULTADO ESTÁ A LA VISTA, YO NO 
HE PODIDO CONOCER HASTA ESTE MOMENTO ALGÚN ASUNTO 
QUE LES HAYA INFORMADO QUE YA GANÓ, ESA ES UNA REALIDAD 
Y LUEGO LA IMPERICIA DE IR AL JUEZ DE DISTRITO CUANDO NOS 
TENÍA EN VÍAS DE CUMPLIMIENTO, YO SE LOS EXPUSE TRES 
VECES Y YO SE LOS EXPLIQUE SI NO SE HUBIESE QUEDADO AQUÍ 
LA PELOTA, PERO ESCALO HASTA QUE TODO EL AYUNTAMIENTO 
FUE REQUERIDO Y AHORA TODO EL AYUNTAMIENTO ESTÁ EN ESE 
PREDICAMENTO NO SOLO EL CABILDO, EL CONGRESO DEL 
ESTADO, EL GOBERNADOR, ETCÉTERA, CUANDO EN UNA REUNIÓN 
AQUÍ MANIFESTÓ QUE EL PRESIDENTE ERA IGNORANTE Y ASÍ ES 
COMO VEO QUE LOS CONSIDERA A TODOS USTEDES, PORQUE 
PRETENDE SORPRENDERLOS, SALE DEL CABILDO, SALE DE SUS 
ACUERDOS VA Y MANIPULA Y DICE QUE EL PRESIDENTE NO LOS 
REPRESENTA QUE NO ESTÁ HACIENDO NADA POR USTEDES Y LAS 
EVIDENCIAS DOCUMENTALES AHÍ ESTÁN, YO SI LES PEDIRÍA UN 
FAVOR REGIDORES SALGAN DEL ESQUEMA EN EL QUE HAY 
SIMULACIÓN DE DATOS, AHORITA SOLICITAR ELLA QUE SE 
AGREGUEN LOS DOCUMENTOS ES PARA PROTEGERSE ELLA Y HA 
QUEDADO CLARO CON LOS ESCRITOS Y LOS HA EXPUESTO A 
USTEDES, NO ES QUE ELLA VEA POR USTEDES Y ESA ES UNA 
REALIDAD, LA MAYOR REALIDAD PERDÓN POR INSISTIR SIGUEN 
SIN RECUPERARSE TRES MILLONES Y ESO ATAÑE A UN BIEN 
PÚBLICO DE SAN MARTÍN TEXMELUCAN Y SEGURAMENTE YA TUVO 
QUE COMPARECER EN UNA CARPETA DE INVESTIGACIÓN ANTE LA 
PGR Y SI NO FUE, ALLÁ ELLA Y SUS CONSECUENCIAS, PERO YA SE 
APERTURÓ LA INVESTIGACIÓN Y LAS CONSECUENCIAS YO NO LAS 
VOY A DETERMINAR, PERO ESO IMPLICA UN PLEITO CON EL 
AYUNTAMIENTO PORQUE EL AYUNTAMIENTO TUVO QUE HACER LO 
NECESARIO FRENTE A UN QUEBRANTO PATRIMONIAL, FRENTE A 
UNA NEGLIGENCIA Y AHORITA EN ESTE MOMENTO SIGUE SIENDO 
REHÉN EL CABILDO DE IMPOSICIONES, REQUERIMIENTOS DE 
ORDENES EN DESPRECIO DE SU INVESTIDURA, DE SU DIGNIDAD Y 
SOBRE TODO ATRIBUYÉNDOLES EN SU INVESTIDURA QUE NO SE 
LAS DIO ELLA, SINO EL VOTO POPULAR QUE NO TIENEN LA 
CAPACIDAD PARA DECIDIR, CUÁNDO LO QUE HA QUEDADO DE 
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MANIFIESTO DURANTE TODO ESTE TIEMPO QUE ES AL REVÉS, YO 
LES SUGIERO QUE PASEN A VOTAR, SIMPLEMENTE DIGAN SI O NO 
Y DAMOS CUENTA CON EL RESULTADO, GRACIAS. 

EN SU INTERVENCIÓN EL PRESIDENTE MUNICIPAL JOSÉ RAFAEL 
NÚÑEZ EXTERNÓ: A  MANERA DE CERRAR ESTO Y PASEMOS A LA 
VOTACIÓN DESPUÉS DE MI COMENTARIO, AVALANDO LAS 
PALABRAS DE TODOS USTEDES PORQUE CADA UNO DE USTEDES 
EXPRESO UNA OPINIÓN BASTANTE CERTERA, MUY CONGRUENTE Y 
SOBRE TODO MUY REAL Y VERDADERA, COINCIDO CON LOS 
COMENTARIOS DE CADA UNO DE USTEDES LA VERDAD ES QUE ME 
DA MUCHO GUSTO QUE ESTEMOS EN ESE TENOR Y SIMPLEMENTE 
YA RECAPITULANDO MUY RÁPIDO ANTES DE QUE PASEMOS A LA 
VOTACIÓN, FERNANDO SIGUIERE QUE LE APORTEMOS TODAS LAS 
IDEAS DE ACUERDO A LA LEYES DE PRESUPUESTO, EGRESOS DEL 
ESTADO, EN FIN OTRAS LEYES, ME PARECE BASTANTE PRUDENTE, 
TE PIDO FERNANDO QUE POR FAVOR LE PASES UN ESCRITO CON 
TUS IDEAS A NUESTRO ABOGADO PARA QUE INCLUYAMOS TODOS 
LOS PUNTOS QUE A TODOS SE LES OCURRAN, AHORITA SUMEMOS 
TODOS, VUELVO A INSISTIR TODOS LOS QUE TENGAN UNA BUENA 
IDEA O A LA MEJOR QUE CONSIDEREN, A LO MEJOR NO ES BUENA 
PERO COMÉNTENSELA AL ABOGADO, AL SECRETARIO DEL 
AYUNTAMIENTO, A NUESTRA DIRECTORA JURÍDICA, PARA QUE 
LOS TRES TRATEMOS DE HACER ESTE DICTAMEN DE LA MEJOR 
MANERA POSIBLE, QUE VAYA LO MEJOR SUSTENTADO 
LEGALMENTE, QUE NO NOS QUEDEMOS CON ALGUNA IDEA QUE 
PUDO HABER SIDO BUENA Y QUE A LA MERA HORA ES LA QUE NOS 
SALVA,  SUGIERO QUE LA PRÓXIMA SEMANA A MAS TARDAR EL 
MARTES RODOLFO, PUEDAS TENER EL ANTEPROYECTO 
PRÁCTICAMENTE TERMINADO CON TODO LO QUE ESTÁ POR ESO 
PEDÍ QUE ESTUVIERA LA TESORERA, EL CONTRALOR PORQUE 
TIENEN QUE IR ELLOS COMO ÁREA DE FINANZAS Y REVISORA DE 
LOS TEMAS DE LA ADMINISTRACIÓN ENTIENDO QUE TIENEN QUE 
REVALORAR LOS DICTÁMENES, ES DECIR ACTUALIZAR LOS 
DICTÁMENES, QUE TE LOS ACTUALICEN DE INMEDIATO LILIANA Y 
MAESTRO POR FAVOR PARA QUE EL PRÓXIMO MARTES O 
MIÉRCOLES A MAS TARDAR ESTEMOS YA REVISANDO NOSOTROS 
EN UNA REUNIÓN EL ANTEPROYECTO QUE VAMOS A LLEVAR Y 
APORTAR LAS ULTIMAS IDEAS, POR OTRO LADO OSCAR LO DIJO 
PERFECTAMENTE CLARO, FELICITO A LA DOCTORA CARMEN 
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DONDE DICE QUE LA SINDICO SE ESTÁ AMARRANDO EL DEDO 
DESDE LUEGO COINCIDO CON CADA UNA DE LAS OPINIONES 
VERTIDAS, ESTOY TOTALMENTE DE ACUERDO CON USTEDES Y 
EFECTIVAMENTE LA FALTA DE PERICIA JURÍDICA DE LA SINDICO 
MUNICIPAL HA QUEDADO DEMOSTRADA QUE HAYAMOS TOMADO 
LA DECISIÓN, EN ESTE MOMENTO NO PODEMOS TENER DUDA, NI 
PODEMOS ESTAR APOSTÁNDOLE A LO QUE YA SABEMOS CÓMO 
RESPONDE, NI TAMPOCO PODEMOS ESTAR APOSTANDO A QUE 
NOS VUELVA A EMPINAR, MI OPINIÓN ES QUE TENEMOS QUE 
SEGUIR POR ESTE LADO CONTESTAR LO ANTES POSIBLE PORQUE 
SI ESTE DOCUMENTO LLEGA A LA SUPREMA CORTE, QUE 
ENSEGUIDA LLEGUE NUESTRA ÚLTIMA CARTA PARA PODER 
SENSIBILIZAR A LOS MAGISTRADOS, TAMBIÉN LES ENCARGO SI 
ALGUIEN TIENE RELACIÓN CON ALGÚN MAGISTRADO UNA PUERTA 
QUE PODAMOS ABRIR POR ALLÁ, A MI ME INTERESA TAMBIÉN LO 
ESTOY BUSCANDO POR MI LADO, QUE NOS PUEDA RECIBIR ALGÚN 
MAGISTRADO TRATAR DE HABLAR CON ELLOS Y HAGAMOS COMO 
DIJERON BIEN TODO LO POSIBLE, ESE ERA MI COMENTARIO, 
SIMPLEMENTE PARA CERRAR COINCIDO CON EL ÚLTIMO 
COMENTARIO QUE HICIERON, LA SINDICO NO VE POR NOSOTROS  
SEÑORES Y CREO QUE ESTÁ TOTALMENTE DEMOSTRADO, 
ENTONCES HAGAMOS NUESTRO TRABAJO HAGÁMOSLO BIEN Y 
TAMBIÉN TRATEMOS DE SALVARNOS TODOS, PORQUE COINCIDO 
SIMPLEMENTE BUSCA HACERSE UN ESCUDO PARA PROTEGERSE Y 
QUE A NOSOTROS NOS CASTIGUEN, GRACIAS. 

LIC. ADRIAN SOTO SALAMANCA, SECRETARIO DEL H. 
AYUNTAMIENTO: HONORABLES INTEGRANTES DEL CABILDO 
QUIENES ESTÉN POR LA APROBACIÓN DE SOLICITAR Y 
TRAMITAR ANTE LA COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CRÉDITO 
PÚBLICO DEL H. CONGRESO DEL ESTADO Y LA COMISIÓN DE 
PRESUPUESTO Y CUENTA PÚBLICA DEL CONGRESO DE LA 
UNIÓN LA AMPLIACIÓN DEL PRESUPUESTO Y/O 
PRESUPUESTO EXTRAORDINARIO PARA EL EJERCICIO 
FISCAL DEL AÑO 2017, CON LA FINALIDAD DE DAR 
CUMPLIMIENTO A LA EJECUTORIA DICTADA DENTRO DEL 
INCIDENTE DE CUMPLIMIENTO SUSTITUTO 629/2015 DE 
LOS DEL ÍNDICE DEL JUZGADO PRIMERO DE DISTRITO DE 
PROCESOS PENALES FEDERALES EN EL ESTADO DE PUEBLA, 
SÍRVANSE     MANIFESTARLO     LEVANTANDO     LA     MANO,  
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SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  

MTRA. MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ, MANIFESTÓ: SECRETARIO 
QUIERO DAR MI VOTO A FAVOR ARGUMENTADO, MI VOTO ES A 
FAVOR DE SOLICITAR EL PRESUPUESTO Y CRÉDITO PÚBLICO 
TANTO AL CONGRESO DEL ESTADO, COMO ANTE LA COMISIÓN DE 
PRESUPUESTO Y CUENTA PÚBLICA DEL CONGRESO DE LA UNIÓN, 
PORQUE DENTRO DE LOS LINEAMIENTOS REQUERIDOS POR EL 
JUZGADO DE DISTRITO ANTERIORMENTE PRIMER JUZGADO DE 
DISTRITO AHORA JUZGADO DE PROCESOS PENALES FEDERALES 
EN EL ESTADO DE PUEBLA, DENTRO DEL INCIDENTE 629/2015, 
DENTRO DE LA SENTENCIA DICTADA CON FECHA 25 DE JUNIO Ó 
23 DE JUNIO DE 2013, TENEMOS QUE DAR CUMPLIMIENTO EN LOS 
TÉRMINOS REQUERIDOS, SIN EMBARGO YO ESTOY A FAVOR DE 
ESO, PERO NO  ESTOY A FAVOR DE LA PROPUESTA TAL COMO SE 
HIZO EL DICTAMEN  PORQUE NO SE ENCUENTRA NI AJUSTADO, NI 
APEGADO A DERECHO COMO CONSECUENCIA DE ELLO VOY A 
PRESENTAR MI PROPUESTA Y SE LAS VOY A HACER LLEGAR A 
TODOS Y CADA UNO DE USTEDES Y ESPERO SEA TOMADA EN 
CONSIDERACIÓN, GRACIAS. 

REGIDOR FERNANDO MENESES MORAN, MANIFESTÓ: SOLAMENTE 
DAR MI VOTO QUE FUE A FAVOR EN EL SENTIDO DE DARLE 
CUMPLIMIENTO A LA SENTENCIA DEL INCIDENTE DE 
CUMPLIMIENTO SUSTITUTO 629/2015, ASÍ COMO DE TODAS LAS 
ACTUACIONES QUE DEBAMOS A HACER COMO PARTE DE ESTE 
ÓRGANO COLEGIADO A FAVOR DE DARLE CUMPLIMIENTO A DICHA 
SENTENCIA, GRACIAS. 

EN USO DE LA VOZ EL LIC. ADRIAN SOTO SALAMANCA, 
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO, MANIFESTÓ: SEÑOR 
PRESIDENTE INFORMO A USTED QUE SE HA DADO CUMPLIMIENTO 
AL ORDEN DEL DÍA. 

 

PARA EL DESAHOGO DEL PUNTO CINCO DEL ORDEN DEL DÍA: 

CIERRE DE LA SESIÓN 

ING. JOSÉ RAFAEL NÚÑEZ RAMÍREZ: HONORABLES INTEGRANTES 
DEL CABILDO AGOTADA LA DISCUSIÓN DE LOS TEMAS 
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ENLISTADOS EN EL ORDEN DEL DÍA DECLARO EL CIERRE DE LA 
PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, SIENDO LAS 
DIEZ HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA CATORCE DE 
SEPTIEMBRE  DE DOS MIL DIECISÉIS, CON LOS RESULTADOS QUE 
DE LA MISMA SE DESPRENDEN FIRMANDO AL CALCE LOS QUE EN 
ELLA INTERVINIERON, PARA LOS FINES LEGALES A QUE HAYA 
LUGAR. 

  

C. JOSÉ RAFAEL NÚÑEZ 
RAMÍREZ C. MARTHA HUERTA HERNÁNDEZ 

PRESIDENTE MUNICIPAL 
CONSTITUCIONAL SÍNDICO MUNICIPAL 

 
REGIDORES 

FERNANDO MENESES MORAN 
 REGIDOR DE HACIENDA 

PÚBLICA MUNICIPAL 
 
 

C. MARCO ANTONIO 
ESCOBEDO GUTIÉRREZ. C. PABLO MÉNDEZ ANAYA. 
REGIDOR DE FOMENTO, 

ECONÓMICO, INDUSTRIA Y 
COMERCIO 

REGIDOR DE DESARROLLO 
URBANO Y SERVICIOS 

PÚBLICOS 

 
 
 

C. REFUGIO RAMÍREZ MADRID 

 
 
 

C. JOSÉ MATEO JUÁREZ 
PAREDES 

REGIDOR DE EDUCACIÓN 
PÚBLICA 

REGIDOR DE PROTECCIÓN CIVIL 

 
 

C. CARMEN JUÁREZ LÓPEZ 

 
C. MERCEDES FIGUEROA 

GONZÁLEZ. 
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REGIDORA DE SALUD Y 
ASISTENCIA PÚBLICA. 

REGIDORA DE ECOLOGÍA Y 
MEDIO AMBIENTE 

 
 

 

C. EMILIO FLORES OLGUÍN 

 
 

C. OLGA MARGARITA LÓPEZ 
OLVERA. 

REGIDOR DE DESARROLLO 
SOCIAL,  AGRICULTURA Y 

GANADERÍA. 

REGIDORA DE GRUPOS 
VULNERABLES Y EQUIDAD DE 

GENERO 

 
 
 

C. GRACIELA REYES ISLAS 

 

 

C. OSCAR QUIROZ CASTAÑEDA 
REGIDORA DE TURISMO Y 

CULTURA 
REGIDOR DE JUVENTUD Y 

ACTIVIDADES DEPORTIVAS 

 

 

C. ADRIÁN SOTO SALAMANCA 
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 

 

LEGAJO QUE CONSTA DE CUATRO FOJAS Y FORMAN PARTE DEL PUNTO CUATRO. 

 


